

# SORTIE AVEC LES 5 ÈMES

## INTÉGRATION ET SOLIDARITÉ AU PROGRAMME

### PLAGE : O' MULLAN BAS AU DIAMANT

En raison d'un pic de pollution, nous avons été contraints d'annuler une fois de plus, la marche de cohésion avec les classes de 5°. Nous avons remplacé cette randonnée par une sortie baignade à O'Mullan au Diamant, le jeudi 20 Septembre 2018. Suite au blocage de l'établissement, seulement 49 élèves ont pu être présents. Nous sommes partis à 8h pour un retour à 12h au collège. Les élèves ont pu pique niquer sur place après 1h30 de baignade.

### Les 5<sup>ème</sup> A avec Mme Miré



### Les 5<sup>ème</sup> B avec Mme Dokoui



**Les 5<sup>ème</sup> C avec Mme Elisabeth**



**Les 5<sup>ème</sup> D avec Sorbon**



## Les accompagnateurs :



Mr Van Ighem, Mme Sorbon, Mme Dokoui, Mme Laurent, Mme Elisabeth et Mme CHOUX

## La baignade :





La matinée fut très agréable. L'ambiance était calme et détendue. Le comportement des élèves fut très positif. La prochaine sortie sera probablement un raid le 21/05/19 à Ste-Anne.